



Automobil Club der Schweiz
Automobile Club de Suisse
Automobile Club Svizzero

Communiqué de presse

Tom Lüthi ambassadeur de l'Automobile Club de Suisse ACS

Berne, 21 février 2018 – Le 1^{er} janvier 2018, Tom Lüthi, pilote de MotoGP, a été nommé ambassadeur de l'Automobile Club de Suisse ACS. Le vice-champion du monde de moto fait preuve de beaucoup d'affinités pour l'automobile et la mobilité en général. De plus, le bernois de 31 ans, doté d'une personnalité sympathique, posée et ambitieuse, jouit d'une excellente réputation auprès du grand public. Il est connu et estimé dans toutes les régions de Suisse.

Thomas Hurter, Président central, se félicite : « Avec Tom Lüthi, nous avons trouvé l'ambassadeur parfait pour l'ACS. Il est jeune, possède un fort ancrage en Suisse – un travailleur sympathique, pétri d'ambitions. Connu dans le pays entier, il est apprécié à l'unisson dans l'ensemble du pays. »

À travers le pilote de moto bernois, l'ACS vise un public plus jeune, sensible au transport individuel motorisé. Cependant, l'engagement de Tom Lüthi devrait être bénéfique également aux membres du Club. L'ACS y voit une possibilité de partenariats supplémentaires, susceptibles d'élargir sa palette de prestations au profit de ses membres. Le Président central ajoute : « Notre club prend un nouveau départ, incarné parfaitement par la fraîcheur et la jeunesse de Tom Lüthi. »

Tom Lüthi est également ravi de ce nouveau partenariat, construit sur des valeurs communes. « Il me tient à cœur de bien collaborer avec mes partenaires, non seulement pour le bénéfice de ma carrière, mais aussi sur la base de valeurs communes. Je souhaite aussi établir des coopérations de longue durée. Le partenariat avec l'ACS correspond exactement à cette vision. » Par rapport à cette nouvelle collaboration, Tom Lüthi conclut : « Je me réjouis de réaliser des projets communs et remercie d'ores et déjà l'ACS de son fantastique soutien. »

Renseignements complémentaires :

- Thomas Hurter, Président central ACS, Tél. 079 643 51 79
- Fabien Produit, Secrétaire général ACS, Tél. 031 328 31 17
- Daniel M. Epp, Manager de Tom Lüthi, Tél. 079 618 22 10

L'Automobile Club de Suisse (ACS) a été fondé le 6 décembre 1898 à Genève.

Son objectif est de grouper les automobilistes afin de défendre leurs intérêts en matière de politique des transports, d'économie, de tourisme, de sport ainsi que dans tout autre domaine en rapport avec l'automobile, tel que la protection des consommateurs et de l'environnement. L'ACS voue une attention particulière à la législation routière ainsi qu'à son application et s'engage en faveur de la sécurité routière.